

## **Bundesweite DBfK-Aktionen zum Tag der Pflegenden**

**Zum Internationalen Tag der Pflegenden setzt der DBfK bundesweit starke Zeichen: In vielen Städten wird gefeiert, diskutiert und demonstriert – mit Stolz, Haltung und klaren politischen Botschaften. Beruflich Pflegende zeigen, wie vielfältig und zukunftsweisend ihr Beruf ist – laut, engagiert und selbstbewusst.**

DBfK-Präsidentin Vera Lux besucht heute das Caritas Bildungszentrum für Pflege sowie das St. Elisabeth-Krankenhaus in Köln-Hohenlind. Es gibt Gespräche mit Auszubildenden, Praxisanleitenden und Pädagog:innen im Skills Lab sowie der Besuch der Geburtsstation. Wir berichten darüber ausführlich in der Juni-Ausgabe der DBfK aktuell.

In Leipzig gibt es einen Fachkongress des DBfK Südost mit anschließender großer Party. In Stuttgart läuft unter Mitwirkung des DBfK Südwest der „Walk of Care“ durch die Innenstadt. Kolleg:innen zeigen Gesicht für politische Mitwirkung, bessere Bedingungen und Gerechtigkeit. In Berlin steigt beim DBfK Nordost ein Fest der Vielfalt: mit internationalen Gästen, Impulsen zur globalen Pflegekompetenz und Diskussionen über faire Chancen für Pflegefachpersonen aus dem Ausland.

Heute ist aber noch nicht Schluss, es folgen weitere Aktionen im Laufe der Woche. Am Mittwoch ist der DBfK Südost auf dem Jakobsplatz in Nürnberg unterwegs: Mit Infostand, Mitmachaktionen und Überraschungen wird gemeinsam mit der Wohlfahrtspflege Mittelfranken gefeiert. Und am Donnerstag erwartet der DBfK Nordwest volles Haus beim Junge Pflege Kongress Nordwest, der unter dem Motto „DiNursity – Vielfalt pflegen“ steht. Mehr als 2.000 junge Pflegende werden nach Bochum kommen.

Wer spontan noch in Nürnberg oder Bochum dabei sein möchte:

Aktion zum Tag der Pflegenden Nürnberg

Junge Pflege Kongress des DBfK Nordwest

(IKR)

---

Dieses PDF wird automatisch auf Basis der aktuellen Daten erstellt, dadurch können Seitenumbrüche möglicherweise nicht optimal erfolgen.

---